



"Je dis non au harcèlement ! "

publié le 19/10/2023 - mis à jour le 20/10/2023

Afin de sensibiliser les élèves et les rendre acteurs de la lutte contre le harcèlement, les deux vies scolaires des établissements de Barbezieux et Baignes organisent un concours "je dis non au harcèlement". Toutes les formes de productions sont acceptées (affiches, slogans, poèmes, collages, photos...).

Dans un premier temps, les productions réalisées seront mises à l'honneur dans chaque établissement, le 9 novembre (journée Nationale de lutte contre le harcèlement), un jury composé d'élèves et d'adultes du CVC se réunira pour attribuer des prix.

Dans un second temps les productions seront échangés entre les deux établissements afin d'y être exposées.

Les productions seront primées le lundi 6 novembre ! PARTICIPEZ NOMBREUX !

La vie scolaire



